
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0043/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-Münchfeld betref-
fend Sanierung "Alte-Ruhe-Weg" (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Der aktuelle Zustand des Weges ermöglicht eine Befahrbarkeit mit dem Fahrrad in angemes-
senem Tempo. Auch bestehen alternative Wegführungen, die für den Radverkehr zumutbar 
sind. Die für eine Sanierung notwendigen finanziellen Mittel sind derzeit im städtischen Haus-
halt nicht vorgesehen. Auch vor dem Hintergrund der dargestellten negativen Auswirkungen 
auf Flora und Fauna durch den Eingriff in diesem ansonsten noch sehr naturbelassenen Grün-
areal ist ein Ausbau des Alten-Ruhe-Weges seitens der Verwaltung weiterhin nicht geplant. 
Eine Versiegelung des Waldweges würde mit einer weiteren Reduktion des Baumbestandes 
einhergehen. Eine schonende Sanierung in Form einer wassergebundenen Wegedecke ist auf-
grund der anfallenden Einwirkungen durch zum Beispiel Laubfall nicht nachhaltig. Die hierfür 
anfallenden Kosten stehen in keinem Verhältnis zu dem gewonnenen Nutzen. 
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